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Exclusivité - BARNES Panthéon vous propose au 6eme et dernier
étage par ascenseur d'un immeuble ancien de 1880 entretenu et
gardienné, un studio traversant parfaitement rénové de 23.07 m2,
offant des wvues dégagée sur le ciel et I'Eglise
Saint-Pierre-de-Montrouge.ll se compose d'une entrée, d'une vaste
piece de vie, d'une cuisine entierement meublée et équipée, d'une salle
d'eau avec toilettes, et de rangements.Son exposition Ouest, sa
situation en dernier étage, sa proximité avec les bonnes écoles du
5éme et 6eme sont une partie des atouts de ce bien idéal pied a terre

et investissement ...

Exclusive listing - BARNES Panthéon is listing a fantastically renovated 23.07m?
(248 sq ft) dual-aspect studio apartment on the 6th and top floor of an 1880s
building with concierge and lift. The apartment affords sky views and overlooks the
church of Saint-Pierre-de-Montrouge.Featuring a hall, a spacious living room, a fully
furnished and equipped kitchen, a shower room with toilet, and storage units.lts
western orientation, its top floor location and proximity to good schools in the 5th
and 6th arrondissements all make this an ideal pied-a-terre and rental investment,

within walking ...

BARNES PANTHEON
15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5SEME

Contacter |'agence
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